Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 19. 5. 1891

Lieber Arthur!

Ich wohne »Hôtel Neuhauser«
Wo wohnen Sie?
Ich habe infamen Sonnenbrand, »die Sonne« »die Sonne«.
Grüßen Sie mir Schwarzkopf, Loris, Salten.
Ihr

Richard

19 Mai 91

CUL, Schnitzler, B 8.
 Briefkarte
 Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent
 Schnitzler: mit Bleistift nummeriert: »1.«

Erwähnte Entitäten

Personen: Hugo von Hofmannsthal, Felix Salten, Gustav Schwarzkopf Orte: Brünn, Hotel Neuhauser, Wien

QUELLE: Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 19. 5. 1891. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren*. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00013.html (Stand 11. Mai 2023)